

Stimmen zur Französischen Woche aus der 6a

Die Französische Woche war toll, da man viel über das Essen und so herausgefunden hat. Was die gerne oder oft essen. Und das Quiz war auch toll.

Ich fand die französischen Gerichte sehr lecker. Außerdem habe ich mehr auf Französisch dazugelernt.

Ich fand es schön, weil die Spanischklassen und sogar die Französischklassen mehr Französisch hatten. Ich würde mir wünschen, dass beim nächsten Mal jemand durch die Lautsprecher sagt, dass es französisches Essen in der Mensa gibt, denn ich habe es nicht mitbekommen.

Ich fand die Französische Woche cool, weil es mal eine Abwechslung zu einer normalen Woche war.

Die Französischwoche hat mir sehr gut gefallen, weil man sehr viel Neues gelernt hat.

Ich fand es toll und habe auch bei dem Quiz mitgemacht und einen Preis gewonnen.